

Ciptakan Keamanan Masyarakat, Sat Lantas Polres Lombok Utara dan Polsek Pemenang Patroli Blue Light

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.BNN.CO.ID](https://www.lombokutara.bnn.co.id)

Jun 18, 2024 - 08:30



Lombok Utara NTB - Kasat Lantas Polres Lombok Utara Polda NTB IPTU Tedy pimpin patroli Blue Light, melaksanakan pengaturan lalu lintas bertempat di jalan raya gangga, senin (17/06/2024) sekira pukul 20.00 Wita

"Kapolres Lombok Utara Polda NTB melalui Kasat Lantas IPTU Tedy menyampaikan patroli di seputaran jalan raya gangga, melaksanakan pengaturan

lalu lintas dengan memberi himbauan / teguran kepada pengendara sepeda motor agar menggunakan helm SNI demi keselamatan.

Kemudian memberikan himbauan tentang keamanan dan tertib lalu lintas untuk mencegah terjadinya laka lantas bagi warga masyarakat, pengguna jalan dan pejalan kaki yang melakukan aktivitas sehingga semua bisa berjalan dengan yang di harapkan.

Lebih lanjut, Kasat Lantas Polres Lombok Utara IPTU Tedy mengungkapkan kegiatan ini dilakukan dalam rangka menciptakan situasi Kamsaltibcarlantas yang kondusif di wilayah hukum Polres Lombok Utara.

Kegiatan yang sama juga dilakukan anggota Polsek Pamenang. Hal ini dilakukan untuk meminimalisir Laka lantas akibat jumlah kendaraan yang meningkat di jalan raya Pemenang serangkaian aktivitas masyarakat pada hari raya Idul Adha 1445 H.



Hal ini juga ditegaskan oleh Kapolsek Penenang Iptu Hadi Suprayitno, Senin (17/06/2024).

Patroli Blue Light yang dilakukan, disamping mengatur dan menghimbau pengendara Lalu lintas juga sebagai upaya preventif untuk mencegah kejahatan konvensional seperti yang masih sering terjadi yakni tindak pidana 3C, perkelahian, balap liar serta aktivitas lain yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pemenang.

Dalam patroli tersebut pihaknya mengajak masyarakat untuk turut bersama-sama Kepolisian dalam mendorong terciptanya situasi yang kondusif di tengah masyarakat.

“Kami menghimbau para tokoh masyarakat agar senantiasa membantu Kepolisian menciptakan Kamtibmas. Kemudian menghimbau masyarakat untuk menghindari segala bentuk aktivitas tindak pidana ataupun kegiatan yang dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat, “tutupnya. (Adb)